

Si vous ne visualisez pas correctement ce mail, merci de [cliquer ici](#) »

AMRAE

la Maison du risk management

Communiqué

10 octobre 2023

La gestion des risques s'ancre en Bretagne

Première réunion de la nouvelle antenne régionale de l'Amrae à Rennes, le 5 octobre 2023

Dix jours après l'ouverture de l'antenne des Hauts-de-France, c'est à Rennes que l'Association pour le Management des Risques et des Assurances de l'Entreprise (Amrae), l'association professionnelle de référence en matière de gestion des risques, a inauguré sa nouvelle antenne régionale.

Pilotée par Sylvie Guichaoua, la directrice des risques et des assurances du groupe Legendre (voir Atout Risk Manager n° 35), cette nouvelle antenne comprend les départements des Côtes d'Armor, du Finistère, d'Ille-et-Vilaine, de Loire-Atlantique et du Morbihan.

Pour cette inauguration, en présence de Marie-Élise Lorin, administratrice, responsable de l'animation des antennes régionales, d'Hélène Dubillot, directrice du pôle scientifique et du développement des régions de l'Amrae et de Xavier Migeot, directeur général du Medef d'Ille-et-Vilaine, la risk manager avait réuni une vingtaine de professionnels régionaux de la gestion des risques d'entreprises de l'agroalimentaire, de l'automobile, du BTP, de l'expertise, du courtage et de l'assurance.

Devant eux, trois semaines avant sa présentation nationale, François Beaume, vice-président et Alain Ronot, trésorier de l'Amrae ont dévoilé en visioconférence les grandes tendances de l'état du marché de l'assurance des entreprises 2024.

Yann Vales, directeur grands comptes du courtier Verlingue, restituait quant à lui, ses observations sur les entreprises régionales. Face aux tensions sur le marché de l'assurance, seule une solide gestion des risques permet de réussir à s'assurer dans des conditions acceptables. Mais les secteurs du bois, des déchets et de l'agroalimentaire connaissent toujours de grandes difficultés pour financer leurs risques.

Au menu de la prochaine réunion de l'antenne bretonne de l'Amrae, la gestion de crise dans un entraînement avec un *serious game*.

"*La gestion des risques*", rappelle Sylvie Guichaoua, "concerne les entreprises de toutes les tailles, des PME familiales aux grands groupes, cotés et non cotés.

Elle consiste à prévenir les risques, matériels et immatériels, organiser la gestion de crise et les plans de continuité et de financer, notamment grâce l'assurance, les conséquences économiques des sinistres qui peuvent survenir. Nombreux donc sont celles et ceux qui ont à gérer seuls ces questions souvent complexes, auxquelles d'autres ont déjà répondu. Ils trouveront ici le partage d'expérience, les conseils entre pairs et l'expertise technique qui les aideront dans leur métier."

"Cette nouvelle antenne bretonne illustre la vigueur de la collaboration entre le Medef national, les Medef territoriaux et l'Amrae" soulignent Xavier Migeot et Marie-Élise Lorin. "*Pédagogie partagée sur la culture de la gestion des risques, coproduction de macartodesrisques.fr, l'application web gratuite et anonyme pour conduire sa première cartographie des risques, nous œuvrons ensemble pour rendre toujours plus résilient le tissu économique*".

Contact : Bretagne@amrae.fr



Xavier Migeot (Medef 35) - Sylvie Guichaoua
(Amrae Bretagne) -
Marie-Élise Lorin - (Amrae)



Sylvie Guichaoua
(Amrae Bretagne)



La prochaine session sera consacrée à la gestion de crise

Gouvernance ↗

Président

Oliver Wild

Directeur des risques et des assurances de Veolia

Bureau permanent Amrae ↗

Délégué général

Hubert de l'Estoile

À propos de l'Amrae - La Maison du risk management

L'**Amrae** (Association pour le Management des Risques et des Assurances de l'Entreprise) est l'association professionnelle de référence des métiers du risque et des assurances en entreprise. Elle rassemble plus de 1 800 membres appartenant à 800 organisations privées ou publiques.

L'Amrae aide ces organisations dans l'atteinte de leurs objectifs stratégiques et opérationnels pour leur permettre d'améliorer leurs performances et de maîtriser leurs risques.

L'Amrae (l'Association) rassemble les acteurs majeurs des secondes et troisièmes lignes de maîtrise des risques (Risk Management, contrôle et audit internes, assurance et juridique). À travers ses comités scientifiques, ses publications et ses nombreuses manifestations, l'Amrae produit pour ces experts les contenus qui nourrissent leurs compétences, leur évolution dans leur métier et leur contribution à la réussite de la stratégie de l'entreprise.

Avec **Amrae Formation**, elle répond à leurs besoins de formation professionnelle tout au long de la vie en dispensant des formations certifiantes de haut niveau.

Amrae Les Rencontres organise le congrès annuel de référence des métiers du risque et des assurances. Ces trois jours constituent le rendez-vous métier incontournable des acteurs de la maîtrise des risques et de son financement.

Presse

Olivier COPPERMANN

olivier.coppermann@seitosei.fr

01 78 94 86 71 / 06 07 25 04 48

Association pour le Management des Risques et des Assurances de l'Entreprise

Amrae – 36 boulevard Sébastopol - 75004 Paris

Tél. : 01 42 89 33 16 - www.amrae.fr - amrae@amrae.fr

Si vous ne souhaitez plus recevoir d'informations d'AMRAE, merci de [cliquer ici >>](#)